

科技高リポート ～I Love 百姓～ Vol.12

今回の製作担当生徒



3年 山本希乃さん 3年 小野亜美さん 3年 大高星羅さん

田植えの時期になりました。



まっすぐに植えるのは難しいなあ。

作物部門では、本年もあきたこまちの作付けを行っています。毎年恒例の1年生による手植え実習は、その日だけ土砂降りの雨で中止になってしまいました。1年生全員が楽しみにしていたのでとても残念でした。

1年生の手植え実習は中止になりましたが、3年生が総合実習で機械植えを行いました。雨ということもあり大変さを感じながらも、丁寧にイネを植えることができました。これからの成長が楽しみです。今年も収穫祭が待ち遠しいです。



軽トラックに積んだ苗を田植え機に摘んでいます。意外と重い。



Team UP! Cheer UP!!



緊張して何を話せばいいか…。

本校のアグリ部がTeam UP! Cheer UP!!の取材を受けました。緊張しながらも田植えや取材を終えることができました。6月中旬の放送になりますので、私たちの活動をご覧ください。

今年もきれいな花が咲いています。

草花部門では、昨年度にペゴニア、マリーゴールド、ニチニチソウ、サルビアの播種を行いました。その種子が発芽し、大きくなってきたため、5月に入ってからポット上げをしています。根が切れないように丁寧に行いました。ポット上げ後、花も付き大きく生長してきました。葉や花の手入れも欠かさずに行っています。今年も多くの方に届けることができるように、心を込めて管理をしていきます。



ペゴニア、マリーゴールドがきれいに咲いています。



マリーゴールドがきれいに咲いている奥で、花の手入れ。



シクラメンの葉を摘んでいます。



ペゴニアの花を摘んでいます。